



**"Coureurs d'écume" est en danger et pourrait disparaître
si tous les acteurs du sauvetage sportif ne se mobilisent pas
pour sauver le seul magazine qui parle
de notre sport et de nos champions...**

LA SITUATION ACTUELLE

"Coureur d'Ecume" a un coût annuel de 40.000 € pour 4 parutions ; coût minimisé par le bénévolat de **Bruno Magnès**, fondateur et rédacteur en chef du magazine.

800 sauveteurs secouristes ou supporters sont abonnés (en dix huit mois d'existence), les rentrées publicitaires sont au rendez vous mais, malgré cela, les comptes ne sont pas équilibrés.

C'est une chance pour le Sauvetage Sportif et le Secourisme d'avoir un tel produit ! Une disparition de ce magazine serait sûrement irrémédiable, aucune société ne serait à l'avenir en mesure de le faire vivre...

LES SOLUTIONS

Une association s'est constituée pour tenter de sauver le magazine...

Nous proposons des solutions pour trouver les 15.000 € manquant...soit 40% du budget...

1 – Solution fédérale : nous avons rencontré les responsables de la FFSS, et avons évoqué un partenariat reprenant deux possibilités :

- une augmentation de la licence de 0,50 €

ou

- une augmentation de la cotisation de 20 euros des 400 clubs, comités ou ligues (en incluant un abonnement au magazine) + une dotation de la fédération à hauteur de 7000 €.

Ces propositions n'ont pas été retenues. Toutefois, le président Bernard Rapha s'est engagé à hauteur de 1800 €, contre cent abonnements pour les ligues et comités.

2 – **Solution institutionnelle** : nous avons, dans le même temps, rencontré les institutions de notre département (DDJS, CG, Syndicat de communes...) et pouvons espérer une aide ponctuelle de 4000 €.

3 – **Le partenariat privé** : nous souhaitons développer les rentrées publicitaires.

Anthony Mazzer, membre du collectif France, est chargé par l'association de démarcher les partenaires privés.

Sur ce point, nous en appelons à chaque licencié pour faire jouer la solidarité en faisant partager ses contacts et ses relations aux quatre coins de l'hexagone.

L'appel à l'aide !

A ce jour, les pistes évoquées ci-dessus n'ont pas suffisamment abouti et nous avons besoin de vous pour sauver CDC.

Comment ?

Par les abonnements :

Il faudrait 1500 abonnés pour pérenniser Coureurs d'écume... Cela paraît envisageable, eu égard aux 36 000 licenciés de la FFSS (dont 6000 sportifs).

Les clubs peuvent par ailleurs proposer des licences avec abonnement inclus. Plusieurs d'entre eux ont d'ores et déjà opté pour cette formule, et d'autres envisagent cette possibilité. En contrepartie, ils bénéficient de tarifs de groupe ou d'espaces publicitaires dans le magazine.

Par le parrainage :

L'association Coureurs d'écume vous propose de parrainer notre magazine en versant une souscription.

Il suffit de remplir le coupon ci-dessous et de l'adresser, avec le versement, à :

Association Coureurs d'écume – 74 Paradise Océan – 40130 Capbreton

Les parrains seront de fait membres bienfaiteurs de l'association.

.....

NOM :

PRENOM :

Adresse :

J'accepte de parrainer le magazine Coureurs d'écume et je verse la somme de : €

Date :

Signature :

.....

Restons Sauveteurs Secouristes, gardons et partageons notre passion...

Ensemble mobilisons-nous pour sauver Coureurs d'écume,

le seul magazine du sauvetage sportif !